47



PTA会長より

一祝 卒業

PTA会長

ましたことを心よりお祝い 上げます。 したことを心より感謝申し るご信頼とご協力を賜りま 活動におきましても多大な 申し上げます。また、PTA 者の皆さまにおかれまして おめでとうございます。保護 迎えた三年生の皆様、ご卒業 一今日のこの日を迎えられ 正徳館高校の卒業を

年前、 さて、卒業生の皆さんは三 大きな希望と不安を持

県立正徳館高等学校

ません。 を味わいながら成長を実感 等を通じて、達成感や挫折感 友達の存在を忘れてはいけ 家族や先生方、地域の方々や か。皆さんの成長を近くでい できたのではないでしょう きく成長したことと思いま この三年間の高校生活で大 してきたと思います。そして ってこの正徳館高校に入学 つも見守ってくれていたご 勉強や部活動、課外活動

す。 うな人生を歩んでいきたい き道も見えてくると思いま 目標があれば、自ずと進むべ す。そんな時に「夢」という 分がどうなりたいか、そのよ れの道を歩んでいきます。そ か、迷うこともあると思いま てほしいと思います。今後自 んな皆さんには「夢」を持っ これから皆さんはそれぞ どうか「夢」を叶えるた

令和7年3月3日発行

めに一 ださい。 生懸命努力をしてく

ち止まり、家族や友達、お世 時は一人で悩まずに一度立 ともあると思います。そんな 生方とのご縁を大切にして うことでしょう。そうした新 新たな友達、大切な人と出会 でいってください。その中で 味方になってくれます。そし 話になった先生方に相談し ないこと、失敗してしまうこ 大切な宝物になると思いま ください。きっとみなさんの の周りにいる家族や友達、先 しい出会い、そして今皆さん てまた「夢」に向かって歩ん てください。きっと皆さんの しかし時にはうまくい

を確信しています。 が の祝福を贈り、そして輝く光 :未来を照らし続けること 卒業生の皆さんに心から



学校長よ

元祝 卒業 希望とともに

竹内 正宏

ます。 二十二名の皆さん、御卒業お 激もひとしおのことと存じ までを思い出されながら感 子様が卒業を迎えられ、これ の皆様におかれましても、お めでとうございます。保護者 正 徳館高校十八期卒業生

かれた知性を保ち、規律と秩かれた知性と健康で情操豊 を送ってきました。 舎で、学習や部活動に励み、 創立二十周年を迎えた学び する」という教育目標のもと 献できる有意な人材を育成 序を重んじ、社会の発展に貢 級友と友情を育み、高校生活 皆さんは、入学以来、「磨

を歩んでいきます。 は、一人一人が自ら選んだ道 そしていよいよ四月から

を授けます。 の門出に際し、一言の「希望 皆さんの輝かしい未来へ

いる東京大学の教授によれ 「希望」について研究して 無意識のうちに見たり、

> り方 特徴があります。(『希望の作 とうとしたりするところに 飽き足らない気 い状況だからこそあえて持 望」は意識的に見たり、苦 次々に生まれたりするの 「夢」であるのに対して、「希 持 ち カゝ

ことです。 ることを願う気持ち」という 行動によって何かが実現す つまり希望とは、「自 分

う。 この思いが、何かを成すとき たい」、そう思うことです。 さな目標ともいえるでしょ の始まりであり、ごくごく小 なすじみちや行動で実現し 望はあるべきだと考えます。 たとえ夢がまだなくとも、 「希望」とは「何かを、こん が、人生を歩んでいく以上、 よく「夢と希望」と言いま 希

ぞれの人生を歩もうとして 生まれてきます。逆説的では ていることは、私たちがそれ もあるでしょう。しかし、も のもがきの中でこそ希望は いる証であり、その試行錯誤 がきながら試行錯誤を続け これから将来、困難な状況

ない時でも、行動していれば けです。 希望が見えてくるというわ ありますが、希望が見いだせ

ぶつかった時に大切なこと だいたい大丈夫。」 前を行ったり来たりする。ち にかく立ち止まらずに、壁の うしよう、どうしようと、と やんとウロウロしていれば、 とウロウロしていること。ど はただ一つ。壁の前でちゃん 研究者曰く、「大きな壁に

いけ から願っています。 人一人の将来が数多の希望 高い希望 (のぞみ)を描くの で充ち満ちていることを心 だ」とあります。皆さんの一 本校の校歌に「道は遠く長 れど いま ここで

とともに、卒業生のさらなる 動に御理解と御協力をいた 者の皆様には、本校の教育活 します。 成長を祈念して挨拶といた ました。深く感謝申し上げる だき誠にありがとうござい 結びに、PTA役員、保護



视 卒業

三年一組担任

 \emptyset でとうございます。 三年生のみなさん、卒業お

皆さんから私自身助けられ 提出物は必ず期限を守る人、 ダーシップを発揮できる人、 きる人、いざとなったらリー すが、さりげない気遣いがで 楽ではありませんでした。で か話し合いが始まり大騒ぎ ンスの授業では、いつの間に 曜日午後のキャリアガイダ 下に元気な声が響き渡り、 ーに満ち溢れ、休み時間は廊 日のSHR前からエネルギ れから二年間とはいえ、月曜 年生の担任になりました。そ 赴任したと同時に、当時の二 とも多かったと感じてい んと過ごすのは、正直言って になる、そんな賑やかな皆さ 元気をもらい、教えられるこ ありがどう。 は昨年度、正徳館高校に 金

し、修学旅行では班別行動の 境でインターンシップを行 い、働くことの大変さを実感 二年生の時は、慣れない 残る旅行になったことで 一画を自分たちで立て、記憶

> として夏休み前から準備を 方々に支えられ、育てられて 地域の方々等、本当に多くの 族はもちろん、友人、先生方、 でしょう。この三年間、ご家 始め、行事をつくり上げる難 試験に臨み、正徳館フェステ 接練習を何度も繰り返して せんよ。 きたことを忘れてはなりま しさと達成感を感じたこと イバルでは、リーダーを中心 しょう。 活動で履歴書の清書や面 三年生の時 は 進

事や勉強に全力を尽くして しいと心から思います。 納得のいく人生を歩んでほ はずです。そして自分自身が とも失敗することもあるで し伸べてくれる人が現れる っている人には必ず手を差 しょうが、謙虚な姿勢で頑張 ください。うまくいかないこ れの進路で失敗を恐れず、仕 いよいよ卒業です。それぞ

ざいます。これまで様々な でご支援ご協力いただきあ 子様のご卒業おめでとうご がとうございました。 皆様におかれましては、お 最後になりますが、保護者 面

『進路指導室より』

|の皆さん、ご卒業

の増額、 ター制度など働き方の改善 初とは希望が変化すること の進みたい道を柔軟に模索 いえる中で、三年生は自分 肢が多く、売り手市場とも も多く耳にしました。 整えてくれている企業の話 状況が続いています。 い人材が強烈に求められる 数の割合となりました。 もありましたが、最終的に に自己分析を深め、年度当 説明会や見学会をきっかけ を実施し、受け入れ体制を 返ると、就職、進学が約半 就職に関しては、昨 今年度の進路状況を振 めでとうございます。 決定していきました。 休日の増加、メン 今若

業、建設業へと割合を等分 する形で内定をいただきま は製造業、販売・サービス

数、総合型選抜利用が半数 試を利用した入試が約半 でした。大学や短大の推薦 進学者は、 学校推薦型入

> とにより、納得のいく決定 学校では、同じ分野でも複 を理解したうえで、何度も ことが多いので、合格者は につなげました。 数の学校を比較検討するこ の対策を行いました。専修 文章を添削してもらうなど 加し、専攻やカリキュラム オープンキャンパス等に参 入試では小論文を課される

思っています。これからの 活躍をお祈りしています。 力を発揮してもらいたいと において主体的に行動し、 人、それぞれが自分の分野 性を高めるために進学する ます。企業に入る人、専門 春からは新生活が始まり

(進学) 【進路先一覧】(五十音順)

専門学校、 門学校、日本ITビジネス えぷろん、 新潟国際自動車大学校、に 門学校、名古屋経済大学、 カレッジ 専門学校、 いがた製菓・調理専門学校 長岡公務員・情報ビジネス 新潟デザイン専 長岡崇徳福祉専 北陸食育フード

(家職)

MAZING HAIR MAZING HAIR (株式会社江口だんご、株式会社コロナ長岡工場、株式会社原信(アクシアルリテ会社原信(アクシアルリテムブルボン長岡工場、株式会社美松、河田建設株式会社



三年間の思い出』

ことです。あっという間だった」というって感じたことは「三年間はって感じたことは「三年間は私がこの三年間を振り返

部活動では練習してもなかに熱心に取り組むことができ、勉強してた。テストでは高得点きました。テストでは高得点でかることができ、勉強していかでは高得点のに取り組むことがでいる。

る日もありました。なか上達せず、辛いなと感じ

三日間楽しかったです。 ました。帰りの新幹線ではみ 動でディズニーランドへ行 きを食べたことが印象に残 修学旅行で東京に行き、三日 どうしたら今までのように スカイツリーに行ったりし 日目は浅草に行ったり、東京 がギリギリで大変でした。三 きました。行きも帰りも時間 っています。二日目は自由行 日目はみんなでもんじゃ焼 とを今でも覚えています。一 間とても楽しく過ごせたこ 日もありました。行事では、 勉強に取り組めるか、悩んだ では、成績が下がってしまい 理検定を受けました。勉強面 ビジネス文書検定や情報処 が多くなりました。授業では んな疲れ切っていましたが 二年生になると、選択授業

三年になってからは、主に 進路の活動が中心でした。私 は進学希望で、AO入試を受 は進学希望で、AO入試を受 格できるか心配でしたが、合 格していてとても嬉しかっ たです。

> ました。 最後に、文化祭や球技大会 なりました。三年間とても楽 なりました。三年間とても楽 などの学校行事や普段の学 がとが、いい思い出と



『三年間を振り返って』

動は華道部に入りました。季えることができました。部活ができて名前もだんだん覚が、みんなのことを知ることがの頃は緊張していましための頃は緊張していました。初業で自己紹介をしました。初業で自己紹介をしました。

ました。
で入部してよかったと思いで入部してよかったです。普段できない貴重な経験ができるので入部してよかったと思いい。
で入部してよってさまざまな花材

があったので、さまざまなア りながら水族館やお台場で を決めて計画的に行動がで 事前に行きたい場所や時間 かったです。修学旅行は東京 必要なことが学べたのでよ ュニケーションを大切に はお客様との積極的なコミ てうれしかったです。美容師 た。私はヘアアレンジに興味 シップで美容室に行きまし 有意義に過ごせてよかった へ行きました。班活動では、 ていました。接客をする上で レンジを教わることができ きました。しつかり時間を守 二年生の時はインター

試験当日は練習を生かし、自書書きと面接練習がとても大変でした。先生方から細かい部分まで教わり、基本の礼い部分まで教わり、基本の礼い部分まで教わり、基本の礼のでは、

て基本的な挨拶や笑顔を大ていきたいと思います。そしをとり、柔軟な対応を心がけをとり、柔軟な対応を心がけるとした。就職先ではお

にしていきたいと思います。
「三年間の学校行事では、体育祭や正徳館フェスティバがら楽しめてよかったです。
がら楽しめてよかったです。
にしていきも仲間や絆を大切に頑張りたいと思います。

行事等報告

『修学旅行を振り返って』

きました。の三日間、修学旅行に行っての三日間、修学旅行に行って十二月四日から六日まで

東京の景色はとても綺麗で、ました。天望デッキから見た見たり、お土産を買ったりし見たりで東京の景色を一に行きました。天望デッキーに行きました。天望デッキーに行きました。天望デッキーに行きました。

アサヒビールの本社や黄色アサヒビールの本社や黄色アサヒビールの本社や黄色がたることができました。その後、水上バス「エメラルダス号」に乗り、隅田川を下ってお台場まで行きました。水上バスのデッキから見ためよりました。

パーキングロットの方も、み いきたいと思います。 とができました。私も将来働 私も最後まで楽しく遊ぶこ だなと思いました。おかげで、 もらえるようにしているの で、ゲストに笑顔で楽しんで した。自分が笑顔になること んな笑顔で仕事をしていま ヤストだけでなく、清掃員や に接客していたことです。キ の皆さんが常に笑顔で丁寧 があります。それはキャスト があって楽しかったです。パ ので怖かったですが、スリル ップがすごい勢いで回った ィーカップに乗った時は、カ ドに行きました。アリスのテ 二日目はディズニーラン - クを回って気づいたこと 笑顔を大切にして

と新宿、原宿に行きました。と新宿、原宿に行きました。歌舞伎町一番街のアーケー個人的にずっと見たかった個人的にずっと見たかったまです。

思います。
とでも充実した時間を過ごすことができました。修学旅行で学んだこと、た。修学旅行で学んだこと、



『インターンシップ発表会』

だいたことやインターンシリました。私は、難波製作所りました。私は、難波製作所のました。私は、難波製作所のました。私は、難波製作がありました。

発表しました。ップを通して学んだことを

発表準備はとてもスムー べに進みました。ただパワー ウトを考えて、話の流れに沿 ウトを考えて、話の流れに沿 で、起伏がなくつまらない はで、起伏がなくつまらない けで、起伏がなくつまらない ものになってしまいました。 争のになってしまいました。 ものになってしまいました。 に堅苦しいつくりになって に堅苦しいつくりになって しまったのが残念です。

発表当日は、事業所の方がいらっしゃるということでいらっしゃるということでったように声が出ず、早口にったように声が出ず、早口にったりと、練習でできたこ言ったりと、練習でできたこ言ったりと、練習でできたかと思います。

発表会の後も、「好きを見つが一番の収穫でした。また、る」という言葉を伺ったことなことのために苦手を頑張なことのインターンシップ今回のインターンシップ

けることが仕事をする上で 手を克服できれば一番いい が、好きを伸ばすのも大事。 が、好きを伸ばすのも大事。 が、好きを伸ばすのも大事。 が、好きをがところをよく理 解し、学校生活や社会に出て からも伸ばしていってほし い」という講評をいただきま

にしたいと思います。なく緊張しましたが、事業所なく緊張しましたが、事業所なく緊張しましたが、事業所なく緊張しましたが、事業所なく緊張しましたが、事業所なく緊張しましたが、事業所なく緊張しましたが、事業所

一年一組 代表 『初めての球技大会』

ことの大切さです。私たちのです。私だった部分を改善することが二つあります。

ました。そこで仲間とどこがました。そこで仲間とどこがました。その結果、次の高いました。その結果、次の合いました。その結果、次の合いました。そこで仲間とどこがまったがありました。そこで仲間とどこがまっていました。

ができました。
ったりでき、試合に勝つこと

頑張りたいと思います。 と思います。来年の球技大会 と思います。来年の球技大会 と思います。来年の球技大会 と思います。ではも生かせる

